
PlantaDoce.

Empresa

Ricoh se adjudica la instalación de salas de videoconferencia para urgencias en Castilla y León

La compañía de origen japonés se ha adjudicado el suministro de monitores e instalación de salas de videoconferencia para los puntos de urgencias de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León por 741.160 euros.

A. Escobar
29 oct 2021 - 04:52



Ricoh se cuela en la sanidad castellanoleonesa. La compañía de origen japonés se ha adjudicado el suministro de monitores e instalación de salas de videoconferencia para los puntos de urgencias de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León por 741.160 euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante de la

PlantaDoce.

región. Ricoh no es la única empresa que se presentó a este concurso, que finalmente ha acabado ganando. También pujaron por él **Ruybesa Global Technologies, Telefónica y Elisa Videra.**

En el contrato se incluyen tanto los puntos de atención continuada de atención primaria, como centros hospitalarios de la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León.

Queda fuera del objeto de este contrato el suministro y mantenimiento de los equipos de videoconferencia (**códexes y cámaras**), así como la adecuación de la instalación eléctrica, sistema de cableado estructurado y reorganización del mobiliario en los espacios designados para la instalación de las salas de videoconferencia.

El Gobierno de Castilla y León engloba este contrato dentro de los objetivos del IV Plan de Salud y pone el foco en el impulso de las TIC en el ámbito sanitario y los servicios sociales. Entre las medidas a desarrollar para alcanzarlo se encuentran: desarrollar las infraestructuras que garanticen una mejor conectividad de consultorios, centros de salud y hospitales e impulsar los servicios de telemedicina y teleasistencia a través de los servicios online, especialmente en el ámbito rural.

El Gobierno de Castilla y León engloba este contrato dentro de los objetivos del IV Plan de Salud

El alcance del presente contrato se extiende a la totalidad de los puntos de atención continuada (PAC) de atención primaria, centros de salud, complejos hospitalarios y el Centro Coordinación de Urgencias de la Gerencia Regional de Salud.

Se llevará a cabo **la instalación de un total de 314 salas de videoconferencia** en 248 centros en 169 localidades a lo largo de toda la comunidad. En el alcance de este contrato quedan incluidos trabajos tanto en remoto como *in situ*, según requerimientos de cada actuación concreta, y comprenderá cualquier concepto económico necesario para su realización tales como desplazamientos, dietas, provisión de repuestos y todo tipo de medios materiales.

El contrato se extiende hasta 2022 y las partidas se dividen en el suministro y la instalación. Para el reparto la cantidad prevista para este año es de 97.164 euros,

PlantaDoce.

mientras que para 2022 será de más de 291.600 euros. En el caso de la instalación, este año está contemplado un importe de 146.630 euros, mientras que para el año que viene, 205.747 euros.